

Cuba invita Mozambique a feria turística



Maputo, 6 abr (RHC) Cuba invitó a las autoridades mozambiqueñas a participar en la Feria Internacional de Turismo (FITCuba 2018), que sesionará en mayo.

El embajador cubano en Maputo, Pavel Díaz, explicó que asistir a FITCuba 2018 les brindará un escenario inmejorable para promocionar los maravillosos parajes, las coloridas playas, la contagiosa cultura y hospitalidad de Mozambique.

Por eso no solo conocerán a la Cuba que preparó a más de 15 mil niños y jóvenes mozambiqueños, a la del ron y el tabaco, la del baile y la música, la de Fidel (Castro) y el Che (Ernesto Guevara), añadió el diplomático.

Por su parte, el ministro de Cultura y Turismo anfitrión, Silva Dunduro, agradeció la invitación, aseguró la presencia de una delegación para transmitir la riqueza cultural y natural de su país, al tiempo que elogió la experiencia de la mayor isla de las Antillas en ese sector.

Unos 130 turoperadores mozambiqueños y del norte de Sudáfrica se reunieron el miércoles último para escuchar la presentación, que también acogió representantes de líneas aéreas, bancos, gerentes de hotel y al cuerpo diplomático acreditado.

El presidente de la Asociación Nacional de Agencias de Viajes y Operadores Turísticos, Noor Momade, destacó que Cuba llega en un momento en que Mozambique procura un nuevo rumbo para dinamizar su industria del ocio.

Añadió el directivo que la nación caribeña es una referencia en el mundo, pues a pesar del bloqueo impuesto por Estados Unidos siempre logró posicionar su producto y sacar provecho del impacto positivo que le ofrece el turismo. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/159276-cuba-invita-mozambique-a-feria-turistica>



Radio Habana Cuba